



## Redes de Poder MTY



### PASAN RESPONSABILIDAD A MORENA Y DESIGNAN A FISCAL

El **juicio de procedencia** para quitar el **fuero al gobernador Samuel García**, y con ello lograr llevar a cabo el **juicio político** pendiente, se pondrá sobre la mesa en la próxima legislatura, que arranca este sábado.

Nos aseguran que, para esta semana, quedará todo listo para que los siguientes legisladores tengan en sus manos decidir el futuro de **Nuevo León**.

Quizás, nos dicen, no completarán los 28 votos que se necesitan para lograr tanto el juicio político como el de procedencia, sin embargo, las bancadas del **PRI** y **PAN** ganarán el debate no sólo en la tribuna, sino en las declaraciones a medios.

Aquí los que están contra la pared son las y los diputados de la bancada de **Morena**, que estará a cargo de **Anylú Bendición Hernández**, pues para los morenistas su bandera es el combate a la corrupción y al respeto de las leyes.

Y más porque a Samuel se le juzga por violar la Constitución local, además de los señalamientos por la bonanza de sus despachos a través de triangulaciones de proveedores de su Gobierno, justo cuando inició su gestión de gobernador.

#### DESIGNAN A FISCAL

Finalmente, diputados de la bancada del **PAN** y **PRI**, a cargo de **Carlos de la Fuente** y **Heriberto Treviño**, respectivamente, aprobaron a **Pedro Arce** como titular de la **Fiscalía General de Justicia de Nuevo León**.

Y tal como lo adelantamos en este espacio, se preveía que iban a agotar todas las rondas por no completarse los 28 votos hasta llegar al sufragio por insaculación; pero, lo importante es que Arce ya tomó protesta.

Por lo pronto, ya con el nuevo Fiscal en firme, se genera mayor certeza a este órgano autónomo.

Los diputados de la bancada de **Movimiento Ciudadano** alegaron que este proceso fue ilegal, a través de un boletín, pero no se presentaron a sesionar; lo cierto es que será la bancada que pasará a la historia como la que acumuló más faltas en toda la vida política de Nuevo León.

Veremos si el gobernador Samuel García, acude otra vez a la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** para judicializar el proceso, el cual no tiene, nos dicen, algún **resquicio legal** para combatirlo.



**Las bancadas del PRI y el PAN** buscan dejar la mesa puesta para que en la siguiente legislatura se lleve a cabo el juicio de procedencia para quitarle el fuero al gobernador.